

Zertifikat für qualitätsorientierte Arbeit im Zeitraum 2007 bis 2009

St. Konrad



Am 7. April 2010 wurde der Gesunden Gemeinde St. Konrad in Linz von LH Dr. Pühringer, in einem Festakt zum Weltgesundheitstag, das Zertifikat für qualitätsorientierte Arbeit im Zeitraum 2007 bis 2009, im Rahmen der Teilnahme am Pilotprojekt zum Qualitätszertifikat des Landes OÖ. überreicht.

Die Gemeinde St. Konrad bedankt sich auf diesem Wege für das Engagement und die Arbeit des Arbeitskreises!

Die aktuellen Termine der Gesunden Gemeinde finden Sie im Veranstaltungskalender bzw. auf den Seiten des Netzwerkes.



